

Kosten entstehen der Hansestadt Wipperfürth in Form von Personalaufwand für die Begleitung und Betreuung des Verfahrens. Die Kosten der Planrealisierung werden durch einen städtebaulichen Vertrag einem planbevorzugten Eigentümer überantwortet.

Demografische Auswirkungen:

Durch die Schaffung von Außenbereichssatzungen nimmt die Stadt Einfluss auf die demografische Situation, indem sie die Ermöglichung von An- und Neubauten im Außenbereich schafft. Allerdings wird die demografische Entwicklung nicht konkret in eine bestimmte Richtung gesteuert, so dass die Auswirkungen auf den demografischen Wandel auf der Planungsebene nicht zu benennen sind.